

Grün-Schwarz Cappenberg vs. FC Bine

Ohne Probleme hat der FC Bine am 17. Juni 2011 bei Grün-Schwarz Cappenberg einen deutlichen 8:1-Sieg eingefahren. Für die Binen war es der siebte Sieg in den letzten sieben Begegnungen gegen den Lünener Vorstadtclub in Serie. Auf dem Rasenplatz mussten sich die Binen zunächst auf die veränderten Umstände die ein Großfeld mit sich bringt, einstellen. So ging der gut aufspielende Gegner zunächst mit 0:1 in Führung. Doch dieser Rückstand hielt nicht lange an. Sveti, Zeljko und Co zogen fortan ihr laufintensives Spiel im Offensivbereich auf und ließen Taten folgen. Was zunächst nach der ersten Niederlage der Binen gegen Cappenberg aussah, wurde nach der Einwechslung unseres Stürmers Andreas Barth, der mit einem lupenreinen Hattrick (drei Treffer in der 2.HZ) glänzte, zu einem nie gefährdeten Sieg.

Vielen Dank an den GS Cappenberg, der "wie immer" nicht nur ein guter Verlierer war, sondern auch als Gastgeber für das leibliche Wohl sorgte und auch hier "wie immer" in hervorragender Manier am Spielfeldrand glänzte.